

Le secrétaire général de la CAF reçu en audience par le Ministre Paulin DANHO

Le Secrétaire Général de la Confédération Africaine de Football (CAF), Monsieur Véron Mosengo OMBA, a été reçu en audience, lundi 14 mars 2022, à Abidjan, par le Ministre de la Promotion des Sports et du Développement de l'Economie Sportive (MPSDES), Paulin Claude DANHO, à son Cabinet sis à Abidjan, dans la commune du Plateau.

Selon une note d'information du Ministère, M. VÉRON séjourne, en terre d'Eburnie, depuis dimanche dans le cadre des préparatifs de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN 2023) afin d'apprécier l'état d'avancement des différents chantiers et infrastructures.

Pour cette audience, l'émissaire de la CAF était accompagné de la présidente du Comité de Normalisation de la Fédération Ivoirienne de Football (CN-FIF), Mariam Dao GABALA.